

LES CELETTES

16.01.2017 - Il est ou le soleil, il est ou ?

Le parcours prévu pour ce début d'année, permet de repartir sur les « bons pieds » après les fêtes. Ce circuit est varié, entre vignes, oliviers, forêt domaniale. Un « bref » pique-nique, sera complété par le pâté de tête de Daniel, puis par des douceurs, nous ne remercierons jamais assez les expertes et experts en cuisine. Je dis « bref » car, nous n'avons pas été gênés par le soleil, (Il est ou le soleil, il est ou ?). Enfin, les randonnées en hiver ont leur charme, car les participants marchent vite pour se réchauffer, c'est bon pour l'aspect sportif. Donc nous terminons une randonnée sans difficultés, rapide, agrémentée par le thym, la bruyère et le romarin, qui bordent les sentiers, et nous attendrons le printemps, pour connaître plus de fleurs et odeurs. Guy R